

Se ubica en 10 mil 358 dólares el PIB per cápita (El Financiero 26/11/12)

Se ubica en 10 mil 358 dólares el PIB per cápita (El Financiero 26/11/12) Eduardo Jardón Lunes, 26 de noviembre de 2012 Reporta en el tercer trimestre su mayor nivel en poco más de un año. Aún se encuentra debajo del nivel precrisis. Producto nominal suma 15 billones 715 mil 950 mdp. El Producto Interno Bruto (PIB) per cápita en México se ubicó en diez mil 358 dólares en el tercer trimestre de 2012, su mayor nivel en poco más de un año, pero sigue por debajo de su máximo de diez mil 992 dólares, registrado desde la crisis internacional de 2008. Respecto al tercer trimestre de 2011 el indicador prácticamente presentó un nulo avance, de 0.1 por ciento, lo que se explica por la depreciación del tipo de cambio. El PIB per cápita resulta de dividir el PIB nominal en dólares, entre el total de habitantes. Es utilizado, junto con otras variables, para medir el nivel de desarrollo e ingreso de un país. Así, los países más avanzados presentan los mayores niveles en este indicador. Datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) indican que el PIB nominal sumó 15 billones 715 mil 950 millones de pesos entre julio y septiembre del presente año, y reportó un crecimiento anual de 8.2 por ciento. En el mismo periodo, el total de habitantes en el país se elevó 1.2 por ciento, mientras que el precio de la divisa estadounidense aumentó 6.8 por ciento. Sectores El sector terciario es el principal motor de la actividad económica, ya que generó 62.3 por ciento del PIB en el tercer trimestre, con nueve billones 435 mil millones de pesos. A su interior, el comercio aportó 16.2 por ciento, con dos billones 456 mil millones de pesos; los servicios inmobiliarios y de alquiler, 9.6 por ciento, con un billón 455 mil millones de pesos; transportes, correos y almacenamiento, 7.1 por ciento, con un billón 69 mil millones de pesos. El PIB de la actividad industrial (minería, electricidad, agua y suministro de gas, construcción y manufacturas) totalizó cinco billones 489 mil millones de pesos, lo que representó 36.2 por ciento del total. Dentro del sector fabril sobresale la manufactura, con una producción equivalente a dos billones 766 mil millones de pesos, o 18.3 por ciento del valor total de la economía. El INEGI informó que las actividades primarias generaron 3.7 por ciento del PIB, al producir 561 mil 787 millones de pesos.